
Basket.  Aretusa,  brucia  la
sconfitta  dell'esordio.
Bordieri:  "Contro  il  Patti
faremo la nostra partita"
La sconfitta rimediata contro il Basket Cefalù brucia ancora,
ma  in  casa  Aretusa  si  guarda  al  futuro  e  si  pensa  alla
prossima sfida, in casa del Patti, avversario temibile, che
punta al salto di categoria. Coach Gigi Bodieri fa la sua
analisi dell’esordio casalingo con Cefalù e da questo è pronto
a ripartire. “Le non perfette condizioni fisiche di alcuni
giocatori-commenta  –  hanno   influito  sul  risultato  finale
contro un avversario più tonico da un punto di vista atletico.
Non è stata indubbiamente una prova esaltante – ammette il
coach siracusano – ma fino a quando la stanchezza non ci ha
sopraffatto, eravamo riusciti a contenere e giocare alla pari
contro una squadra giovane. La svolta c’è stata nel terzo
quarto, con il calo fisico di qualche mio elemento che, per
motivi professionali, è stato presente saltuariamente. La cosa
che mi conforta è stato il tentativo di rimonta che non è
andato a buon fine, ma che ha mostrato il carattere della mia
squadra. Ritengo che le cattive percentuali al tiro siano da
addebitare proprio a questa mancanza di allenamento. Adesso ci
aspetta  la  durissima  gara  in  casa  del  Patti,  una  delle
pretendenti  al  salto  di  categoria.  Non  andremo  a  fare
l’agnello  sacrificale  –  è  pronto  a  giurare-  e  giocheremo
convinti  di  fare  la  nostra  partita.  Mi  aspetto  dalla  mia
squadra dei miglioramenti da un punto di vista del gioco e
della tenuta fisica e so che ci sarà tanto da lavorare”.
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Siracusa.  Un  comitato  per
"salvare"  la  musica  in
Ortigia.  La  Consulta  Civica
promuove un confronto
Due  fronti  opposti,  due  gruppi  determinati,  ciascuno  a
perorare  la  propria  causa.  Da  una  parte,  il  comitato  che
chiede lo “stop” alla musica nelle ore serali, soprattutto nel
centro storico di Ortigia; dall’altra, lo schieramento di chi
ritiene,  al  contrario,  che  l’intrattenimento,  specialmente
musicale,  sia  fondamentale,  per  ragioni  economiche  e  non
soltanto. Di questo sono convinti i componenti del comitato
spontaneo  “La  musica  a  Siracusa  non  si  tocca”,  di  cui  è
promotrice  la  cantante  Nicoletta  Palermo.  La  posizione
espressa da chi si riconosce in questa idea ottiene anche il
supporto  della  Consulta  Civica,  presieduta  da  Damiano  De
Simone,  che  ne  riconosce  le  ragioni  ma  ritiene  giusto
 ascoltare anche le istanze di chi, tra i residenti nel centro
storico,  la  pensa  diversamente.  L’obiettivo  è  quello  di
chiamare a raccolta gli artisti e tutti coloro i quali, per
ragioni differenti, ruotano intorno al mondo della musica,
inclusi i gestori di locali pubblici, spesso promotori di
iniziative di spettacolo e di fare altrettanto con i cittadini
che chiedono silenzio nelle zone in cui vivono. “Gli eventi,
piccoli e grandi sono preziosi – spiega la consulta civica-
per residenti e per la promozione turistica, fortunatamente in
sensibile aumento”. Anche in questo modo, osserva De Simone,
“si forniscono servizi di qualità , con opportunità di lavoro.
Le  ragioni  dei  residenti  sono  altrettanto  importanti.  Per
questo – conclude il presidente della consulta -le modifiche
che saranno proposte al regolamento comunale per la disciplina
delle attività rumorose saranno conformate ai principi del
senso civico, a tutela dell’economia locale, degli artisti e
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del patrimonio, che merita di essere vissuto piacevolmente e
accompagnato da ogni forma d’arte”. All’assemblea in programma
prenderà parte anche Jeffrey (Gianfranco Randone), voce degli
Eiffel65 e componente della consulta.

Calcio.  Il  Real  Avola  si
impone sulla Modicanese, 3-0
la prima vittoria
Prima , attesa, vittoria in casa del Real Avola. I ragazzi di
mister Giuseppe Glietti si sono imposti sulla Modicanese, 3-0
il risultato. Determinante, per la vittoria dei rossoblu, la
doppietta di Arena nei primi dieci minuti di gioco. “Vincere è
sempre positivo e crea ottimismo per la squadra- le parole di
Glietti  al  termine  dell’incontro-  per  il  risultato   ma
soprattutto per la compattezza della squadra e per il buon
gioco di gruppo”.Poi, quel pizzico di fortuna che non guasta
mai. Domani, intanto, riprenderanno gli allenamenti al campo
sportivo comunale Meno Di Pasquale,  dove il tecnico punterà
soprattutto  a  perfezionare  gli  schemi  di  gioco  che
permetteranno ai ragazzi di giocare serenamente i prossimi 90
minuti di gioco e soprattutto sulle palle inattive che hanno
condizionato l’andamento dei primi match”.
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Siracusa. Mini regionali, la
gioia  dei  riconfermati.
Marziano:  "A  Rosolini  serve
un  cambiamento".  Coltraro:
"Risultato straordinario"
“Il mio lavoro a sostegno della comunità può proseguire”. Con
queste  parole,  il  riconfermato  deputato  regionale  del  Pd,
Bruno Marziano esprime tutta la sua soddisfazione per l’esito
delle  mini  tornata  elettorale  a  Pachino  e  Rosolini.
Ringraziamenti di rito, “ai cittadini che con il loro consenso
mi permettono di portare avanti la mia attività all’Ars, al
gruppo dirigente del Pd di Pachino, agli amici di “Io cambio
Pachino””. Un risultato, quello che  viene fuori dalle nove
sezioni che sono tornare al voto, che- garantisce Marziano-
“rafforza  ancora  di  più  il  mio  sostegno  alla  giovane
amministrazione  di  Pachino,  che  ha  rappresentato  il
cambiamento, e consolida il mio impegno affinché a Rosolini
possa nascere un circolo Pd che si riconosca nella attuale
direzione politica del partito”. Una dichiarazione con cui,
senza  entrare  nel  dettaglio,  il  rieletto  parlamentare
regionale torna sulla querelle interna al Partito Democratico
provinciale,  spaccato  anche  in  occasione  delle  “mini
regionali”, con i renziani a sostegno di Giovanni Cafeo e la
componente  che  si  riconosce  nella  dirigenza  provinciale
impegnata a perorare le ragioni di Marziano.
Poche  parole  da  parte  di  Giambattista  Coltraro,  altro
riconfermato  alle  “Regionali  Bis”.  “Un  risultato
straordinario- commenta il deputato regionale- Il consenso è
aumentato rispetto al 2012 e questo- conclude dimostra il buon
lavoro svolto finora”.
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Siracusa.  Prima  rata  della
Tari, pagamento slittato dal
15  al  31  ottobre  senza
incorrere in sanzioni
Slitta dal 15 al 31 ottobre il pagamento della prima rata
della Tari, senza per questo incorrere in alcuna sanzione. Lo
annuncia l’assessore ai Tributi, Gianluca Scrofani, che spiega
come una direttiva della giunta al settore Fiscalità locale
preveda tale opportunità riservata a tutti i residenti e non
solo a chi ha ricevuto in ritardo gli avvisi.

Siracusa. Farmaci e sprechi,
seminario  all'Ordine  dei
medici. Brugaletta (Asp): "La
Sicilia  tornerà  regione
virtuosa"
Fuori  controllo,  negli  ultimi  anni,  la  risorsa  farmaco.Da
questo presupposto parte la sollecitazione ad un impegno etico
al  rispetto  del  concetto  di  appropriatezza  prescrittiva
sanitaria,  nell’interesse  dei  cittadini  e  dell’Asp.  Un
messaggio  chiaro,  partito  questa  mattina  dal  direttore
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generale  dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta  in  apertura  del
seminario formativo sul tema “Focus on decreto 569: luci e
ombre”,  nella  sala  conferenze  dell’Ordine  dei  Medici  di
Siracusa.  Obiettivo  dell’incontro,  aggiornare  i  medici  sul
tema  dell’appropriatezza  delle  prestazioni  sanitarie,  sui
livelli essenziali di assistenza e sui sistemi di valutazioni
e  miglioramento  dell’efficacia,  in  linea  con  il  Piano
sanitario  nazionale.  “Tanti  medici  presenti-  commenta
Brugaletta- significa un’ampia possibilità di confrontarsi su
una tematica che interessa tutti. Gli sprechi in questi ultimi
tempi in Sicilia sono stati parecchi. Ora, grazie al tavolo
tecnico  regionale  che  ha  studiato  sistemi  omogenei  di
intervento- ritiene Brugaletta- la regione potrà tornare nel
gruppo delle più virtuose”.

A  Siracusa  un  camposcuola
nautico,  incontro  con  le
società sportive per avviare
il percorso
Un progetto nel quale coinvolgere tutti gli operatori del
settore nautico, ma non soltanto. Così, l’assessore comunale
alle  Politiche  Sportive,  Maria  Grazia  Cavarra  immagina  il
camposcuola nautico. L’idea, lanciata nei giorni scorsi, è
stata illustrata dall’esponente della giunta Garozzo nel corso
del  convegno  “Storia  dello  sport  siracusano”,  organizzato
nell’ambito della seconda edizione della Festa dello Sport.
“Il mare come campo da gioco naturale- spiega Cavarra- non è
di certo una novità. Già negli anni ’20 del secolo scorso,
infatti, rappresentava il luogo dei grandi eventi sportivi e
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può tornare ad esserlo, costituendo un volano eccezionale per
il  turismo  e  dando  uno  spazio  alternativo  ai  classici
impianti”. Si entrerà nel concreto tra qualche settimana. Un
primo  incontro  è  fissato  per  il  30  ottobre  mattina,  alle
11,30, nella sala stampa del Comune con i responsabili del
consorzio dell’Area Marina Protetta del Plemmirio, dei circoli
velici, delle società sportive di nuovo, pallanuoto, pesca,
snorkeling, immersione, escursioni, canoa, canoa polo e kayak.

Calcio,  Promozione.  Il
Palazzolo,  dopo  la  vittoria
sul Pachino, pensa alla gara
di Coppa con la Leonzio
Vittoria del Palazzolo ai danni del Pachino. E i gialloverdi
già pensano alla sfida con la Leonzio, in programma mercoledì
“tra le mura amiche” per la gara del secondo turno di Coppa.
L’impegnativa settimana si concluderà sabato con la trasferta
di campionato che vedrà la formazione iblea far visita al
Belvedere. A suonare la carica è Roberto Miraglia che, con un
gol e un assist, ha riportato i tifosi indietro nel tempo, ai
ricordi lasciati negli anni dell’Eccellenza e della serie D.
“Il mister mi ha dato fiducia – dice l’attaccante – e anche se
non sono ancora al cento per cento sto pian piano tornando ai
miei livelli. Ma adesso dobbiamo pensare alla Coppa e, avendo
poco tempo per preparare le partite, bisogna dare sempre il
massimo.  Giocheremo  tutte  le  gare  per  vincere”.  Anche  il
giovane Arena, ieri in campo nel derby dal 1’, punta in alto:
“La nostra è una squadra giovane – spiega – e dobbiamo lottare
giorno dopo giorno per guadagnarci il posto tenendo presente
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il fatto che vogliamo assolutamente vincere il campionato”.
Conferma queste parole mister Attardo: ““Teniamo tantissimo
alla  Coppa  e,  dopo  aver  superato  lo  scoglio  del  Pachino,
bisogna cercare di stare concentrati”.

Calcio, Eccellenza Siracusa 5
– Acireale 0
Prova  di  forza  del  Siracusa  che  rifila  cinque  reti  al
malcapitato  Acireale  dopo  una  prestazione  di  gran  livello
nonostante la forte pioggia che ha caratterizzato l’intera
giornata. Partenza micidiale degli azzurri che chiudono il
match in appena 12′. Mister Anastasi schiera per la prima
volta la difesa a tre con Zappalà, Orefice e Pettinato mentre
Montella e Carpinteri agiscono sugli esterni con in mezzo
Palermo, Arena e capitan Mascara libero di giostrare tra le
linee. In avanti D’Agosta e Panatteri. Tra i pali l’under
Pandolfo. Pronti via e al terzo Mascara porta in vantaggio i
suoi.  D’Agosta  s’invola  sulla  fascia  e  mette  in  mezzo  un
pallone invitante che Linguaglossa smanaccia, sulla ribattuta
Mascara è il più lesto di tutti e insacca. Passano appena tre
minuti e il Siracusa raddoppia. Mascara lancia D’Agosta che
velocissimo viene fermato irregolarmente da Linguaglossa che
non può far altro che atterrarlo. Rigore ed espulsione per
l’estremo  difensore  ospite.  Dal  dischetto  va  Mascara  che
spiazza il giovane Romano appena entrato. Gli azzurri non si
fermano e fanno vedere un gran calcio. Il pubblico presente
apprezza applaudendo i propri beniamini. Al 12′ è già 3 a 0.
Mascara, ancora lui, trova alla perfezione Panatteri che si
libera del proprio avversario e con un gran diagonale fa secco
Romano alla sua sinistra. D’Agosta e compagni giocano sul
velluto nonostante il campo pesante. Al 25′ Pettinato sfiora
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il  poker  di  testa.  Al  40′  Nicolosi  prova  ad  inpensierire
Pandolfo che si salva in angolo. Nella ripresa il copione non
cambia. L’Acireale appare rassegnato. Al 61′ però è ancora
Pandolfo a salire in cattedra compiendo un vero miracolo su
Godino. Poco dopo il Siracusa chiude i conti. Al 64′ Contino
viene falciato in area di rigore. Sul pallone va Mascara che
però  poi  lascia  allo  stesso  Contino  la  possibilità  di
realizzare. L’ex Cavese si fa parare la propria conclusione ma
sessanta  secondi  più  tardi  si  fa  perdonare  siglando  il
momentaneo  4  a  0  con  un  gran  piattone.  Non  finisce  qui.
All’81’ ancora Contino lanciato da Mazzamuto si ritrova a tu
per tu con Romano, lo salta e chiude il derby sul 5 a 0. Al
termine  della  gara  grandi  applausi  per  gli  azzurri  che
ricambiano andando a ringraziare i tifosi in Curva Anna che
non hanno mai smesso di incitarli nonostante la forte pioggia.
Il Siracusa si prepara dunque nel migliore dei modi al tour de
force che lo vedrà impegnato mercoledì in quel di Vittoria per
l’andata degli Ottavi di Coppa Italia e domenica al “Grotta
Polifemo” di Milazzo il big-match della sesta giornata del
campionato  di  Eccellenza.  La  squadra  riprenderà  gli
allenamenti già domani – lunedì 6 ottobre – al “Nicola De
Simone”.
 
 

LILT  Siracusa  prevenire  è
vivere * LILT Siracusa siamo
più forti insieme
Ogni anno la LILT Sezione di Siracusa offre la possibilità di
visite di diagnosi precoce gratuite alle donne associate dai
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20  ai  44  anni  d’età,  in  quanto  non  coperte  da  screening
regionale.
Per info:  www.legatumorisr.it
PER PRENOTARE UNA VISITA CHIAMARE I NUMERI
0931 461769 oppure 328 7657320   (dalle ore 8,30 – 12.30 e
dalle 15.00 alle 19.00)
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